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Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Sport und Jugend der 

Gemeinde Heist 

 Sitzungstermin: Donnerstag, den 10.01.2008 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 21:00 Uhr 

 Ort, Raum: Holsteiner Hof, Großer Ring 51, 25492 Heist 

Anwesend sind: 
 
Bürgermeister 
Herr Bernhard Siemonsen CDU   

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Ludwig Albrecht CDU   
Herr Frank Bartsch    
Herr Jörg Behrmann CDU Vorsitzender  
Herr Herwigh Heppner FWH   
Frau Ute Schleiden FWH   
Frau Angela Schlüter CDU   
Herr Jörg Schwichow SPD stv. Vorsitzende  
Herr Robert Stubbe FWH   

Beratende Mitglieder 
Herr Hans-Werner Behncke  Vorsitzender des TSV 

Heist 
 

Presse 
Uetersener Nachrichten    

Protokollführer/-in 
Frau Gudrun Jabs    
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
Frau Claudia Stamm CDU   
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 27.12.2207 einberufen. Der Vorsit-
zende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwendungen erhoben 
werden. 
Der Ausschuss für Sport und Jugend der Gemeinde Heist ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.                     
Die Tagesordnung laut Einladung wird gebilligt. 
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Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung: 
 
 Tagesordnung: 
Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 
  
 2.  Einwohnerfragestunde 
  
 3.  Sachstand Neubau Sporthalle 
  
 4.  Haushaltssatzung 2008, hier: Beratung über die für den Ausschuss relevanten Ansätze 
  
 5.  Verschiedenes 
  
 5.1.  Zuschuss Sanierung Trainingplatz 
  
 5.2.  Jugendtreff 
  

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
  

Es liegen keine Mitteilungen vor.      
 

zu 2 Einwohnerfragestunde 
  
  

Es sind keine Einwohner anwesend. 
 

zu 3 Sachstand Neubau Sporthalle 
  

Bürgermeister Siemonsen berichtet über den Fortschritt beim Sporthallenbau. Die 
Arbeiten sind ca. 4 Wochen in Verzug. Das Richtfest ist für den 24.1.2008 ge-
plant. 
 
Die nächste  Sitzung des Sonderausschusses Sporthallenbau soll   am 18.2.2008 
um 20.00 Uhr im Lindenhof statt.  Bis zu dieser Sitzung soll auch ein Bauzeiten-
plan vorliegen.  
 

zu 4 Haushaltssatzung 2008, hier: Beratung über die für den Ausschuss relevanten 
Ansätze 

  
Herr Behrmann erläutert die geplanten Ausgaben im Jahr 2008 für die Bereiche 
Jugend, Spielplätze und Sportanlagen.     Eine Begehung der Spielplätze findet 
regelmäßig statt, defekte Geräte werden durch die Gemeindearbeiter repariert.  
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 Beschluss: 

 
Der Ausschuss für Sport und Jugend nimmt die erläuterten Ansätze im Haushalt 
2008 zustimmend zur Kenntnis. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
- einstimmig – (8) 
 

zu 5 Verschiedenes 
 

zu 5.1 Zuschuss Sanierung Trainingplatz 
  

Herr Behncke erläutert, dass der Trainingsplatz auf dem Sportgelände dringend 
saniert werden muss. Der Platz wird von 12 Jugend- und 4 Herrenmannschaft be-
spielt. Der TSV  kann jetzt für die Sanierung günstigen Mutterboden erhalten. Der 
TSV benötigt hierfür jedoch einen Zuschuss der Gemeinde. Die Kosten belaufen 
sich auf 6.000 Euro – 10.000 Euro. Ein schriftlicher Antrag wird zum Finanzaus-
schuss gestellt.  
 
Herr Siemonsen sagt dem TSV zu, dass der Mutterboden angeschafft und gelagert 
werden darf.   
 

zu 5.2 Jugendtreff 
  

Zwischen Gemeinde und Jugendtreff finden regelmäßige Gespräche statt. Am 
letzten Gespräch Ende 2007 haben Jugendpastor Maase, die Betreuer, Frau 
Stamm, Herr Siemonsen und Herr Behrmann teilgenommen. die Mängel im Ju-
gendhaus (Tischlerarbeiten) wurden zwischenzeitlich behoben.  
Der Jugendtreff wird von den Jugendlichen gut angenommen. Der Verein Jugend-
treff Heist kommt jedoch seinen formalen Pflichten nicht nach. Es sollen kurzfris-
tig Gespräche mit den Verein Jugendtreff Heist stattfinden.  
 
Herr Behncke erklärt, dass der TSV Heist eventuell Interesse an einer Trägerschaft 
mit erweiterten Öffnungszeiten hat. Derzeit ist der Jugendtreff dreimal in der Wo-
che geöffnet. 
 
Frau Schlüter bittet darum, dass auf den Sitzungen des Ausschusses jeweils auch 
ein Bericht des Jugendtreffs abgegeben wird. Außerdem möchte Sie, dass die die 
Sitzungen zweimal jährlich stattfinden.  
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 11.01.2008 

 
   
Jörg Behrmann  Gudrun Jabs 
 


